
Rispetto a quanto già pubblicato non ci sono state proposte di trasformazione urbanistica né 
l’inserimento di varianti al PGT. 


